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町内会の運営について、ご意見をお尋ねします ノ

恵み野西町内会

現在、町内会では、町内の高齢化が進んだせいもあり、当年度の区長班長が次期区長班長の受け手を探すのに

大変な苦労をされております。町内会役員も常時不足 している現状にあります。

又、町内の区割 りや班割 りのあり方についても、様々なご意見が町内会に寄せられております。

そこで、町内会ではこれら運営上の諸問題につきまして、広 く皆さんからご意見をお伺いして、町内会制度の

見直 しを検討したいと考えております。

つきましては、下記のテーマについてご意見をお伺い致 したく、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

1.区長・班長制度の問題点

(班長…輪番制、区長…異なる区もありますが原則、区による輪番制、役割り拒否の問題)

2,区割 り。班割 りの問題点

(班 の編成…概ね1班 10戸前後、区の編成…1区 3～ 4班、班・区ともバラツキがある)

3.区長・班長の担い手の問題点

(高齢、健康、独居、共稼 ぎ、育児、母子家庭、役割 り拒否 )

4.そ の他 町内会運営上の問題点
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